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深化拓展“深学争优、敢为争先、实干争效”行动

好样的！云霄“兵二代”双胞胎同年接续参军
本报讯（张立鹏  高增荣）  “哥哥，我的军旅梦

实现了……”9月11日，云霄县2024年秋季入伍新兵

定兵会刚结束，新兵何觉濠就立刻将这一喜讯分享给

远在西藏服役的哥哥何觉菲。距离哥哥到部队半年时

间，弟弟何觉濠也穿上军装保家卫国。看着双胞胎兄

弟俩同年接续参军，已是退役军人的父亲何耀明有种

说不出的激动。他表示，兄弟俩都去部队，一个字：

好。

“子承父业，弟承兄志，接力戎行！”今年3月

份，性格外向且刚毅的哥哥何觉菲经过层层选拔，顺

利入伍，成为了一名光荣的人民子弟兵。在驻守边防

的日子里，何觉菲逐渐适应了艰苦的高原环境，积极

参与各项训练，不断提升自己的军事素质。每当与弟

弟通话时，他总是在有限的时间里满怀激情地分享着

自己在部队的成长与收获。

弟弟何觉濠性格内向稳重，但在哥哥的鼓励下，

更加坚定了自己的从军信念，于是他一边忙于大学学

业，一边积极锻炼身体，为即将到来的军旅生活做好

充分准备。

兄弟俩的父亲何耀明曾服役于海军某舰队，在部

队14年期间，荣获优秀士兵、嘉奖多次，集体二等功

一次。退役后，何耀明将这份对国家的热爱和对军营

的向往深深植根于两个儿子的心中，经常给孩子们讲

他的军旅趣事。

在父亲的熏陶下，兄弟俩从小就怀揣着从军报国

的梦想，渴望有一天能够像父亲一样，穿上那身神圣

的军装，保卫祖国的大好河山。最终，兄弟俩如愿以

偿，一个分配到边防、一个选择了海军。面对即将到

来的军旅生活，何觉濠表示，要以哥哥和父亲为榜

样，到部队后刻苦训练、努力学习，争取早日成为一

名合格的军人，为家族争光、为国家添彩。

“作为一名退役军人，能够培养出两个主动请缨

参军入伍的儿子也是一份难得的荣耀！”听说兄弟俩

都想在部队长期干，何耀明对此既感到欣慰又满怀不

舍。他深知军旅生活的艰辛与挑战，但也坚信这将是

孩子们成长道路上最宝贵的财富。

随着2024年秋季新兵即将踏上军旅征程，“兵二

代”双胞胎的入伍故事也将在新的起点上续写。他们

的选择不仅是对个人梦想的追求，更是对国家和民族

未来的庄严承诺，他们用实际行动诠释了新时代青年

的责任与担当。期待他们在军营中能够继续发扬前辈

的光荣传统，用青春和热血书写属于自己的辉煌篇

章。

“兵二代”双胞胎“兵二代”双胞胎“兵二代”双胞胎

云霄：“美丽庭院”点亮和美乡村画卷
本报讯  近年来，云霄县委县政府坚持以习近平

新时代中国特色社会主义思想为指导，按照全面实施

乡村振兴战略部署，以建设宜居宜业美丽乡村为目

标，持续深化农村人居环境整治提升和“五个美丽”

建设，精心打造“美丽庭院”示范标杆，以“庭院

美”带动“乡村美”，实现了“小家之美”汇聚成

“乡村大美”的动人篇章。

漫步于云霄县的村落，但见屋舍俨然，错落有

致，村容村貌焕然一新，宛若一幅幅精心雕琢的田园

诗画。林荫小径间，孩童欢声笑语，无忧无虑地奔跑

于洁净的地面；黄花藤萝下，老者手摇蒲扇，享受着

处暑时节的悠悠凉意，每一庭院皆成景致，每一户家

皆含风韵，共同编织出一幅幅和谐宁静、怡然自乐的

乡村生活图景。

在“美丽庭院”的创建过程中，云霄县认真贯彻

落实省、市关于开展乡村建设“五个美丽”创建活动

的部署要求，学习借鉴浙江“千万工程”经验，以建

设宜居宜业美丽乡村为目标，建立创建工作联合会商

制度，加强工作调度，及时解决有关问题，形成工作

合力，各有关部门主动作为，发挥部门职能作用，做

好标准细化、业务指导、信息交流等工作， 共同推

动创建活动深入开展,进一步激发广大干部群众投身

乡村建设的积极性和创造性，2023年云霄县共有90户

家庭被省妇联和省农业农村厅列为2023年省级美丽庭

院示范户；截至8月底，2024年云霄县已创建美丽庭

院600户，进一步提升乡村生产、生活、生态建设水

平，走具有云霄特色的乡村振兴之路。

下阶段，云霄县将秉持初心，持续深化乡村振兴

战略，强化思想引领，不断推动乡村建设“五个美

丽”创建常态化、长效化。同时，深化“美丽庭院

+”模式，拓展其内涵与外延，推动村容村貌整治由

表面向深层次的转变，确保乡村振兴的实效由点及

面，全面开花，绘就一幅幅更加绚丽多彩的乡村新画

卷。

（来源：漳州乡村振兴）

漳州市低效用地再开发试点工作现场会
暨国家自然资源督察反馈问题整改推进会在云霄县召开

本报讯（朱乔柽  方淑娟）  9月6日，漳州市低

效用地再开发试点工作现场会暨国家自然资源督察反

馈问题整改推进会在云霄县召开。会议强调，要深入

贯彻落实党的二十届三中全会精神，按照省委、省政

府工作部署，深度用好低效用地再开发试点政策，在

坚持最严格的耕地保护制度、最严格的节约集约用地

制度和最严格的生态环境保护制度的基础上，科学推

进各类低效用地再盘活再利用再开发，推动城乡发展

从增量依赖向存量挖潜转变，推进低效用地处置，向

存量要空间，以优质空间赋能城市高质量发展。

省自然资源厅开发利用处负责人、二级调研员高

静，市委常委、秘书长张鸿，副市长胡滨，市政协副

主席戴鹏飞，市自然资源局局长洪维椿，云霄县县长

沈顺来等出席会议。

会议指出，低效用地再开发试点是深入贯彻落实

习近平总书记关于节约资源、保护耕地等重要论述的

一项关键任务，也是关系漳州高质量发展的一项重要

工作。漳州市被列入全国低效用地再开发试点城市以

来，牢固树立“亩均论英雄”导向，探索创新节约集

约用地举措，加快盘活利用全市低效用地，各地根据

实际情况大胆探索、先行先试，成效较为明显，形成

一系列可复制、可推广的经验做法，但在低效用地改

造提升方面还有很大的潜力和空间。

会议强调，全市各级各有关部门要深入学习贯彻

习近平总书记重要讲话精神，深化拓展“深学争优、

敢为争先、实干争效”行动，抢抓试点机遇，结合各

地实际，扎实推进低效用地再开发试点工作。要统一

思想、凝聚共识，把盘活利用低效用地作为拓展发展

空间、破解要素制约的重要抓手，紧盯阶段性目标、

持续发力，推动试点工作取得更好成效。坚持以国土

空间规划为统领，以政策创新为支撑，结合各类低效

用地摸底调查情况，整体谋划、综合施策，逐步解决

因历史遗留问题造成的较大低效用地存量。定期梳理

低效用地再开发工作进展及成效、项目实施情况、典

型案例等，推广可复制的试点工作模式，对各县

（区）总结出的好经验好做法，积极学习借鉴、取长

补短，做好转化落实。树牢“一盘棋”思想，各级各

有关部门要各司其职、通力配合，主要领导要发挥带

头示范作用，做到亲自抓、亲自管，共同推动低效用

地再开发试点工作取得实打实的成效。

市自然资源局汇报全市低效用地再开发试点工作

进展及国家自然资源督察反馈问题整改情况；云霄

县、龙文区、漳州台商投资区作低效用地再开发试点

工作经验做法介绍，市工信局、住建局和其他县

（区）、开发区作书面汇报。

会前，与会人员实地观摩凯禾实业、福建鸿鹭壹

机械科技有限公司、云霄龙岩卷烟厂新厂区等典型项

目，充分肯定云霄县在低效用地再开发试点工作上取

得的显著成效。

市委办、市政府办分管负责同志，市政协人口资

源环境委员会负责同志，市自然资源局主要负责同志

和分管负责同志，市发改局、工信局、财政局、住建

局、农业农村局、林业局、水利局、商务局等单位分

管负责同志，各县（区）党委或政府，漳州开发区、

常山开发区、古雷开发区、漳州台商区、漳州高新党

工委（党委）或管委会分管负责同志及自然资源部门

主要负责人参加会议。

会前，与会人员实地观摩凯禾实业等典型项目

老者在庭院里惬意闲谈老者在庭院里惬意闲谈老者在庭院里惬意闲谈


